

PAT LAFONTAINE

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE JUNIOR :

Le Junior de Verdun: 1982-1983.

Il a dominé avec 104 buts, 130 mentions d'assistance et 234 points.

Trophées remportés: Le trophée Jean-Béliveau (champion marqueur), Le trophée Michel-Brière (joueur le plus efficace en saison régulière), Le trophée Frank-J.-Selke (joueur le plus gentilhomme), le trophée des Instructeurs (meilleure recrue à l'avant), le trophée Michael-Bossy (décerné par les journalistes au meilleur espoir professionnel), le trophée Guy-Lafleur (joueur le plus efficace en séries éliminatoires), le trophée Molson (meilleur joueur Junior au Canada) et la Coupe du Président (champion des séries éliminatoires).

Il fut nommé sur la première équipe d'étoiles, au poste de centre.

Il a participé au tournoi de la Coupe Memorial, s'inclinant dans la demi-finale, 5-7 devant les Generals d'Oshawa, à Portland, en Oregon.

Ses 104 buts, 130 mentions d'assistance et 234 points représentent trois sommets pour une recrue, dans l'histoire junior canadienne.

Il a totalisé 18 buts victorieux en 1982-1983, un sommet encore inégalé dans le hockey junior canadien.

Il avait marqué autant de buts à l'étranger (52) qu'à domicile (52) lors de cette campagne 1982-1983.

Du 17 septembre 1982 au 9 janvier 1983, il connaît une séquence de 43 matchs de suite et il récolte au moins un point.

Des matchs de rêve: Le 10 décembre 1982, au centre Marcel-Dionne de Drummondville, il récolte huit points (2-6-8), dans un gain de 12-1 du Junior de Verdun sur les Voltigeurs.

Le 28 janvier 1982, à l'auditorium de Verdun, il marque cinq buts dans un gain de 11-4 du Junior sur les Bisons de Granby.

Le 25 février 1982, au Colisée de Québec, il récolte huit points (4-4-8), dans un gain de 10-4 du Junior de Verdun sur les Remparts.

Le 18 mars 1982, au Colisée de St-Jean, il récolte encore huit points, dont cinq buts, dans un gain de 15-7 du Junior de Verdun sur les Lynx.

INFORMATION SUR SA CARRIÈRE PROFESSIONNELLE :

Échangé aux Sabres de Buffalo par les Islanders de New York, en compagnie de Randy Hillier, Randy Wood et incluant des compensations futures, en retour de Pierre Turgeon, Uwe Krupp, Benoit Hogue et Dave McLlwain, le 25 octobre 1991.

Pat Lafontaine a prit sa retraite en 1997-1998.

Il fut intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ, le lundi 3 avril 2000.

INFORMATION ABOUT HIS JUNIOR CAREER:

The Verdun Junior Team: 1982-1983.

He dominated the game with 104 goals, 130 assists and 234 points.

Trophies that he has won: The Jean-Béliveau Trophy (top scorer) the Michel-Brière Trophy (most valuable player during the regular season) the Frank-J.-Selke (most sportsmanlike player), the Coaches' Trophy (offensive rookie), the Michael-Bossy Trophy (awarded by the press to the best professional prospect), the Guy-Lafleur Trophy (most valuable player during the playoffs), the Molson Trophy (CHL MVP) and the President's Cup (Playoffs champions).

He was picked on the first All-Star team, at centre position.

He participated in the Memorial Cup, defeated 5-7 during the semi-finals against the Oshawa Generals, in Portland, Oregon.

His 104 goals, 130 assists and 234 points still hold as QMJHL and CHL records for a rookie .

He totalled 18 winning goals in 1982-1983, which was never equalled in Canadian junior hockey.

He scored as much goals on the road (52) than on home ice during the 1982-1983 season.

From September 17, 1982 to January 9, 1983, he experienced a streak of 43 consecutive games with at least one point.

Great games: On December 10, 1982, at Marcel-Dionne Centre of Drummondville, he collects eight points (2-6-8), in a 12-1 victory of the Verdun Junior Team against the Voltigeurs.

On January 28, 1982, the Verdun Auditorium, he scores five goals in an 11-4 victory of the Bisons Junior Team against the Granby Bisons.

On February 25, 1982, at the Quebec Coliseum, he collects eight points 4-4-8), in a 10-4 victory of the Verdun Junior Team against the Remparts.

On March 18, 1982, at the St.Jean Coliseum, he collects once again eight points, with five goals in a 15-7 victory of the Verdun Junior Team against the Lynx of Verdun.

INFORMATION ABOUT HIS PROFESSIONAL CAREER:

Traded to the Buffalo Sabres by the New York Islanders, with Randy Hillier, Randy Wood and including future compensations, in return for Pierre Turgeon, Uwe Krupp, Benoit Hogue and Dave McLlwain, on October 25, 1991.

Pat Lafontaine retired in 1997-1998.

He was inducted into the QMJHL Hall-of-Fame on Monday, April 3rd, 2000.



Gracieuseté: Lynx Malboeuf

Né à St Louis, Missouri, le 22 février 1965. Centre, lance de la droite. 5'10", 177 lbs (80 kilos).

Premier choix des Islanders de New York, le troisième au repêchage de 1983.

Born in St. Louis, Missouri, on February 22nd, 1965. Centre, shoots from the right. 5'10", 177 lbs (80 kilos).

First choice of the New-York Islanders, third overall at the 1983 NHL Entry draft.

STATISTIQUES CARRIÈRE JUNIOR

Équipe Team	PJ GP	B G	P A	PTS PTS	PEM PIM
----------------	----------	--------	--------	------------	------------

Saison régulière / Regular season

Verdun	70	104	130	234	10
--------	----	-----	-----	-----	----

Séries éliminatoires / Playoffs

Verdun	15	11	24	35	4
--------	----	----	----	----	---

STATISTIQUES CARRIÈRE PROFESSIONNELLE

Nb saisons Nb seasons	Équipe Team	PJ GP	B G	P A	PTS PTS	PEM PIM
--------------------------	----------------	----------	--------	--------	------------	------------

Saison régulière / Regular season

15	NYI, Buf.	865	468	545	1013	502
----	-----------	-----	-----	-----	------	-----

Séries éliminatoires / Playoffs

15	NYI, Buf.	69	26	36	62	36
----	-----------	----	----	----	----	----